

- Réserve aux

Abonnés

Hockey en salle (Demi-finale Élite dames): après une belle première partie de saison, les Cambrésiennes veulent y croire

Les Cambrésiennes affrontent Lambersart, ce samedi à Douai, en demi-finale du championnat de France. Malgré leur victoire face à cette équipe durant la phase qualificative, qui s'est déroulée en deux tours courant janvier, dans l'agglomération lyonnaise, la prudence est de mise. Le point avec Caroline Durachta, capitaine de l'équipe du CHC.

Sébastien Huyon (Clp") | 07/02/2020

[f Partager](#) [Twitter](#)



Caroline Durachta (en bleu) compte sur la détermination des siennes pour voir le CHC se hisser en finale.

– **Caroline, quel bilan tirez-vous des deux tournois qualificatifs ?**

« C'est plutôt positif (*3^e place, 18 points, 6 victoires, 2 défaites, +12*) vu les circonstances. On a un effectif jeune et juste en nombre. En plus, Astrid Lansiaux s'est blessée dès le premier match face au Stade Français. Ce qui s'est soldé par une défaite (2-3). Ensuite, l'équipe a bien réagi, notamment face à Lambersart (3-2), notre adversaire en demi-finale. Dans le jeu, on a proposé des choses intéressantes et les schémas sont bien intégrés, à la fois sur le plan offensif et sur le plan défensif. Ceci étant, dans la finition, on n'est pas encore au point. »

« On a gagné face à cette équipe durant les qualificatifs (mais) son effectif est plus complet que le nôtre, avec 12 joueuses contre 8 de notre côté. Et cela a forcément des répercussions sur le rendement physique. »

– **Jouer Lambersart en demie, une équipe que vous avez battue : c'est une bonne chose ?**

« On a effectivement gagné face à cette équipe durant les qualificatifs. Une

victoire à l'envie parce qu'on venait de perdre notre premier match. Mais Lambersart s'est rôdé depuis (*2e place, 21 points, 7 victoires, 1 défaite, +37*). Cette équipe a récupéré quelques joueuses et elle reste l'une des grosses cylindrées du championnat. Son effectif est plus complet que le nôtre, avec 12 joueuses contre 8 de notre côté. Et cela a forcément des répercussions sur le rendement physique. Il faudra surveiller en particulier Justine Duby, qui a marqué 14 buts ! Elle est très engagée et impliquée. »

« Volonté et engagement »

– Qu'est qui peut faire la différence ?

« On a la volonté avec nous. Comme le Stade Français (*4e*) qui dans l'autre demi-finale va jouer Douai (*1er*), le champion en titre. Les Parisiennes n'ont pas vraiment de jeu de salle par manque d'entraînement. Mais elles ont cette volonté de bien faire. De notre côté, on reste sur deux défaites en finale. Autant, il y a deux ans, cela me paraissait logique mais l'année dernière, contre Douai, on n'avait pas l'impression d'être derrière. Cette année, on ne part pas favori. Notre 3e place avant cette phase finale est logique. Mais il va falloir s'appuyer sur notre volonté et notre engagement pour essayer d'aller au bout. »

Élite dames, demi-finales à Douai : Douai – Stade Français, ce samedi à 15 h ; Lambersart – Cambrai à 16 h 30.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

Hockey sur gazon (/tags/hockey-sur-gazon) |

Cambrai (59400, Nord) (/region/cambrai-et-ses-environs/cambrai)

Contenus Sponsorisés (<https://popup.taboola.com/fr/?templatu>)

Ailleurs sur le Web

(https://cat.nl.eu.criteo.com/delivery/ckn.php?cppv=3&cpp=-y50pbtxoAC37bDNsx1TuuiH4vV6Rna_aGv_2kjuILtTodqPT_UKcTMY1WblRVsX4Ny-W3IqxesrS-z2Kaenos2_SQ2IGIHe7u9Gbz22c6GQhVou1wxtf-b5oUzm8Oblxqm7TKScpB5y_JDMRib5C63hUerMyvbudgEZhJoVrRkhIKoPNV4FpLkoszo-GwilXyotzmcyP8Fq47_Vytuonlum1bPac9torv8tLiHQqJKAlqpohaS9PSV4p7Za3CccA3zJFsLAPECjhcWfG3tEV4QDYGslena-aStK8KXyKka81UTjnKI7sIKDZWE92WNA4De7EXeLbXewduyzN2t6Mbulp8H6r3x7U3jcv15SbAJ1geliyns8QdVoGylA&nFR%2Fp-5528502%2FBoucles-d-oreilles-Harley-blanc-Metal-rhodie%2F%3Futm_source%3Dcriteo%26utm_medium%3Ddisplay%26utm_campaign%3DFR_FR_display_%26utm_c)

Boucles d'oreilles Harley, blanc, Métal rhodié

€41 - swarovski.com